



Fin de la collecte au collège Jean Vilar

publié le 17/10/2018

Bilan

La collecte s'est donc achevée ce jour.

Au total, ce sont 14 cartons de vêtements pour enfants ; 8 cartons pour adultes ; 3 cartons de produits alimentaires et 2 cartons de produits d'hygiène qui ont été récoltés et donnés à Emmaüs aujourd'hui (en pièces jointes : quelques photos).

Merci à celles et à ceux qui, par leurs dons, ont faire preuve de générosité et de citoyenneté !

Les élèves de 4C et de 4D.

Documents joints

 [photo_1_en_pdf](#) (PDF de 1.3 Mo)

 [photo_2_en_pdf](#) (PDF de 1.4 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.